

# すみれぐみだより

尚徳福社会 日野保育園 2021年3月

日増しに暖かくなり、外を歩くと白や赤、ピンクの梅の花がきれいに咲いて春の訪れを感じます。すみれ組での生活も残りわずかとなりました。異年齢交流を楽しんだり、進級への期待を膨らませたりしながら、幼児クラス最後の月を楽しく過ごしたいと思います。



## ☆こんなに大きくなりました☆

登園時に、保護者の方から離れられない子、思いを伝えられず、手が出てしまう子、泣き声と大騒ぎでスタートした4月が懐かしく思い出されます。おやつもお昼寝もトイレもみ～んな一緒。競争もするし、取り合いもするし、時々ケンカもするけど、お互いに優しい気持ちになって頭を撫でてすぐに涙を吹き飛ばしています。

室内ではお買い物ごっこやおままごと、椅子を繋げてお家ごっこが盛んです。友達と相談しながらプラレールやブロックを組み立て、途中で違う遊びに行く子には、「守っとくから!!」と手で力強くバリアーをしています。また、戸外遊びでは、必ず「先生、オオカミになって」とリクエストがあり、逃げ回るのが大好きです。園庭では、ポックリに挑戦する子が増えてバランスをとって歩き、段ボール電車に「京浜急行」「はやぶさ」と好きな電車に見立てて友達とスピードを競って楽しむ姿もあります。たくさん体を動かして、苦手な食材も少しずつ食べられるようになってきています。この一年で心身共に大きく成長した子どもたちも4月からは幼児クラス・さくら組へ進級です。これからの成長にも期待しつつ見守っていきたいと思います。

保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

すみれ組 担任



## ☆いっぱい歩けるよ☆



進級当初は、「疲れた～」 「眠いー」と足取りが重くなった子どもたちでしたが・・・

今では、お散歩が大好き！片道30分かかると公園にも意気揚々と歩いています。畑の野菜や工事中の車、お店など色々な様子に気付き、おしゃべりの声も大きくなり、とてもにぎやかです。トンネルの中に描かれている絵を見ながら通るのも大好きです。公園では、アスレチックに挑戦する子が増え、斜面や大きな石を「こわーい」と言いながらも渡りきって、スリルを楽しんでいるように見えます😊



みんなが  
好きな公園

1. 近い…5丁目公園、西公園、駅前公園、ヨーカ堂裏公園、兎ヶ谷公園、3丁目公園
2. 20分位歩く…宮田公園、臼杵公園、洋光台北公園
3. 30分位歩く…日野中央公園、洋光台南公園、四ッ切公園、港南台北公園

☆お願い☆ 進級に向けて、子どもたちは異年齢交流や部屋を変えての給食など、期待感を持って活動をしています。反面、今後の環境の変化について不安を感じることもあるかもしれません。クラス移行時に見られる成長の過程ですので、気持ちを受け止めていただけたらと思います。

また、幼児クラスは今まで以上にさまざまな活動があります。安全な環境の中で活動をゆったりと楽しめるよう、園生活における約束事や活動しやすい服装、運動靴の状態などの再確認をお願いいたします。